

## 「松浦市新型インフルエンザ等対策行動計画」を策定しました

○問合せ先 健康ほけん課健康推進係 ☎内線 168

松浦市では平成 26 年 12 月に、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づき「松浦市新型インフルエンザ等対策行動計画」を策定しました。この行動計画は、国、県の行動計画を踏まえつつ、新型インフルエンザ等に対して市の取るべき行動を記載したものです。本行動計画の概要および行動計画の全文は、市のホームページに掲載しています。

Q1

新型インフルエンザとは何ですか？

A1

新型インフルエンザとは、鳥などの動物から人に感染したインフルエンザウイルスが、人から人へと感染しやすいように変異し、新しい型のウイルスとなって引き起こすインフルエンザのことです。ほとんどの人が新型インフルエンザに対する免疫を持っていないため、ひとたび発生すると短い期間のうちに世界中で大流行し(パンデミック)、多くの人々が感染すると考えられています。国の被害想定に当てはめると、松浦市においては、り患者数が5,957人、死亡者数が最大119人に上ると考えられています。

Q2

どうして「等」がついているのですか？

A2

この行動計画では、新型インフルエンザを含む新しい感染症(新感染症)までを対象としているため「新型インフルエンザ等対策行動計画」という名称にしています。



Q3

新型インフルエンザなどの感染症にかからないために、個人でできることはありますか？

A3

日ごろから、マスク着用、咳エチケット、手洗い、うがいなどの個人レベルでの感染対策を実践するよう心掛けましょう。

また、発生時には、できるだけ外出を控えるようにし、日ごろから生活必需品や長期保存ができる食料品などを備蓄しておくことも必要です。

通常のインフルエンザワクチン予防接種を受けしておくことも感染予防につながります。

新型インフルエンザ等の発生状況やその他重要な情報は長崎県や松浦市その他自治体が発表する情報をよく確認し、風評などに惑わされないようにしましょう。海外で新型インフルエンザ等が流行しているときは、渡航も自粛しましょう。

Q4

もしかかったかな？と思ったらどうすればいいですか？

A4

新型インフルエンザ等が流行しだし、「もしかかったかな？」と思ったら、医療機関に行く前に市の相談窓口(市役所健康ほけん課)にご連絡ください。医療機関の受診方法などについて情報を提供します。





## インターナショナルムービー & ミュージックデーを開催!

○問合せ先 まちづくり推進課 ☎内線 313  
Eメール: kokusai@city.matsuura.lg.jp

【日時】 3月25日(水) 午後1時30分～4時

【場所】 きらきら21 2階ホール

【入場料】 無料

【内容】 映画「アナと雪の女王」の英語版「フロズン」上映、ALTと一緒に英語の歌に挑戦します。



- ★途中での入退室は自由です。
- ★館内は飲食禁止となっています。
- ★小学生は事前に申し込みが必要です。
- ★小学生未満は保護者同伴でご参加ください。



## 平成27年度は人口動態職業・産業調査の年です ～窓口での戸籍届出などの際にご協力ください～

○問合せ先 市民生活課住民・年金係 ☎内線 144

### 【調査期間】

平成27年4月1日から平成28年3月31日までの1年間

### 【調査対象者】

出生・死亡・死産・婚姻および離婚の届出をされる人

### 【調査方法】

各届書の届出をされるときに「職業」・「産業」の欄を記入していただきます。

### 【調査目的】

厚生労働行政の基礎資料として活用されます。調査情報は統計法により厳しく守られておりますので、安心してご記入ください。

※職業・産業例示表は市役所市民生活課および各支所・出張所で配布します。



## 消費生活センターだより

○問合せ先 松浦市消費生活センター ☎内線 180、直通 72-1861

### 見積もりだけのつもりが… 高額な水漏れ修理にご注意ください!

#### 《事例》

①トイレのタンクから水が漏れていたため、投げ込み広告の業者に電話をして修理を頼んだ。業者の男性がタンクのふたを開けたとたん「タンクと便器を新しいものに交換しなければまずい」と言ったのでパニックになった。28万円と言われ、高すぎるというと6万円値引してくれたが「今決めなければこの値段にならない」と迫られ契約してしまった。その場で業者が持っていた便器が取り付けられたが、渡された取扱説明書と設置された便器は違う型のものでサイズも小さかった。不信感が募り、便器メーカーに電話で確認したら「タンクから水漏れしても便器交換までは必要ない」と言われた。

②以前から台所の水道蛇口が水漏れしていたので、3日前、投げ込み広告『見積もり0円』を見て業者に電話したところ、すぐに担当者が家を訪ねてきた。「シンクの付け根と裏に水漏れがある」「止水栓が動かず水を止められない」「蛇口全体の交換が必要」と言われ、見積金額が4万円と高かったため断った。しかし、担当者から強く勧められ、仕方なく応じてしまった。工事後、やはり納得できず担当者にクーリング・オフを申し出たができないと言われた。どうにかならないか。

#### 《ひとこと助言》

- ・水漏れ修理などのチラシや広告を見て業者を呼び、見積もりだけのつもりが勧められるまま高額な契約をしてしまったという相談が増えています。広告の中の「出張見積無料」「割引チケット」などの言葉に惑わされずに冷静な判断をしましょう。
- ・いきなり便器を外して交換を迫ったり、説明なしで作業した後、威圧的な態度で高額な料金を請求してきたりする強引なケースもあります。作業前に原因や作業内容、費用の十分な説明を求め、納得がいかない場合はすぐに契約せず、まずは応急処置を頼みましょう。水漏れの際は慌てずに自分で対処できるよう、あらかじめ元栓や止水栓の位置と締め方を確認しておくことも大切です。
- ・松浦市では、上下水道の工事について指定業者制をとっています。いざというときのために信頼できる業者を探しておきましょう。また、業者の訪問を受ける場合は、1人で対応せず家族や友人に同席してもらいましょう。契約する前には、必ず工事(修理)の説明や費用について確認したり、複数の業者から見積もりを取るようにしましょう。

※おかしいと思ったら、消費生活センターへご相談ください。